

令和4年度

「笑顔と挑戦がいっぱい」の学校

虹の坂通信



呉市立昭和南小学校
学校通信 第4号
令和4年5月12日

遠足に行きました

5月6日に縦割り遠足で、野外活動センターに行ってきました。活動内容や時間に制約はありましたが、連休の合間で天気もよく、子どもたちはしっかり楽しむことができました。

野外活動センターまでは、6年生が1年生、5年生が2年生と、安全に気を配りながら歩いてくれました。着いてすぐに、縦割り班でオリエンテーリングをしました。広い自然の中で伸び伸びとポイントを回っていました。

お弁当は、学年ごとに間隔をとって静かに食べました。その後、学年で遊んで帰りました。

6年生が事前に準備をしっかりしてくれていて、当日の活動も自分たちで進めてくれました。1年生のお世話を一生懸命にしている姿からリーダーとしての成長を感じることができました。天気もよく、気持ちのよい1日でした。



縦割り班でオリエンテーリング



静かにお弁当

次は運動会

運動会に向けての取組が始まっています。昨年は、平日に子どもたちだけで行いましたが、子どもたちからは「お家の人にみてもらいたかった。」という声がたくさん聞かれました。

今年は、競技の内容や進行の仕方を工夫して、できるだけ時間短縮を図りながら、観覧場所を決めて、お家の方にもみていただきたいと考えています。詳しいことはプリントでお知らせしますのでご協力ください。

運動場では、毎日、子どもたちが一生懸命に走る姿や競技する姿をみることができます。遠足もそうでしたが、学校の行事の大切さを改めて実感しています。



バトンパス練習



ボール運び